

美園地区雪中運動会

豊平区美園地区青少年育成委員会

日時：平成24年2月19日(日) 場所：美園会館裏空地

冬の遊びで地域の絆を楽しもう!!

美園地区青少年育成委員会では、今年で40回目となる雪中運動会を冬の青空の下、開催しました。この運動会は1972年冬季札幌オリンピックを記念し、冬に大人と子どもたちが一緒に遊べる事業はないか、ということで作られ、以来40年になります。また、コミュニティを地域の絆として大切に考え、子どもたちは当然のこと、地域の若い大人も一緒に参加し、今では、この雪中運動会が美園地区の風土として根付いています。



当日は約100人もの子どもや地域の方々が、ボブスレーを使ったリレーや、みかん拾いなどの競技に元気いっぱい参加し、気持ちの良い汗を流しました。お昼には、温かい豚汁が振舞われ、ホッと一息和やかな歓談の時間もありました。

これからも、学校教育では出来ないことを、親たちと一緒に、体験させてあげられる場を提供し続けたいと思います。



「青葉まちづくり会議(地育部会)」での取組み

厚別区青葉地区青少年育成委員会

日時：平成23年12月16日(金)ほか 場所：青葉児童会館

冬休みの宿題、がんばるぞ!

青葉地区では、地域住民が一体となって物事を考え取組んでいくため「青葉まちづくり会議」が組織され、そこに「地育部会」を設けて子どもたちの成長を見守る取組みの企画・運営が行われています。

青少年育成委員会も、この会議に積極的に参加し、子どもの健やかな成長を見守るとともに子育てしやすい地域となるよう一緒に考えた結果、次のとおりの取組を行うことができました。

一つに、北海道退職校長会厚別支部の協力を得て、夏休みと冬休みの期間中、子どもたちの学習支援を行うことになりました。子どもたちは「わかりやすく教えてくれてうれしい!」「一緒に考えてくれる」と元校長先生と一緒に楽しみながら勉強ができて、大変満足気でした。

また、今年度から児童会館の子育てサロンの開催曜日を拡充することができ、訪れた親子から「開催日が増えてうれしい」「明日も来ます」との声を頂くことができました。

今後も青葉地区青少年育成委員会は、地域と協力し合い、一緒に子どもたちにとって、より良い環境づくりに取組んでいきます。

